

¿Prohibir o regular? Diputadas de MC rechazan reforma sobre cigarrillos electrónicos y vapes

La discusión sobre los cigarrillos electrónicos y los vapeadores ha vuelto al Congreso de la Unión y, esta vez, con un fuerte enfrentamiento entre las diputadas de Movimiento Ciudadano (MC) y quienes apoyan una reforma constitucional que busca prohibir la producción, comercialización y distribución de estos dispositivos. Las diputadas Irais Virginia Reyes de la Torre, Gloria Elizabeth Núñez Sánchez y Laura Ballesteros Mancilla no se quedaron calladas y alzaron la voz en contra de lo que consideran una política prohibicionista que, lejos de proteger al ciudadano, podría generar más problemas de los que resuelve.



<https://mayacomunicacion.com.mx/prohibir-o-regular-diputadas-de-mc-rechazan-reforma-sobre-cigarrillos-electronicos-y-vapes/>